
THE ROTARY CLUB OF HIROSHIMA SOUTHEAST

1.真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか

★第1回経営研究会

と き 8月26日（月）18：30～

ところ ＡＮＡクラウンプラザホテル広島

★広島RAC千羽鶴例会（登録された方）

と き 9月8日（日）12：30～

ところ 広島国際会議場

※予告○３ＲＣ合同夜間例会・懇親会

広島中央ＲＣ・広島城南ＲＣ

と き 10月21日（月）18：30～

ところ リーガロイヤルホテル広島４階

★はメークアップ対象事業です

広島東南ロータリークラブ
会長方針『語ろうロータリーを 語ろう全会員で』

2024年8月19日（第2927回例会）
例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 ℡241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 ℡221-4894
会長 田上克彦 幹事 鹿瀬賢二

8月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」です。
8月ロータリーレート 154円
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本日の例会

お知らせ

今後の予定

退会のお知らせ 江後潤一会員

会長時間

幹事報告

次回例会（8月26日）

本日のプログラム

8月26日例会メニュー≪バイキング≫

「広島に残る武家茶道 上田宗箇流」

～現代で伝統文化を継承するために～

公益財団法人上田流和風堂 理事 上田宗篁様

「新会員卓話」 鈴川浩史会員

今週の「＃つぶやき」
「ちょっと安心、ちょっと不安」 佐々木一暢会員

▼
次週の「＃つぶやき」者 宮内章裕会員

○2024年8月5日例会
会員総数 ８９名

出席 ６７名

欠席 ２２名

ゲスト ０名

ビジター ０名

○2024年7月29日例会
会員総数 ９０名

出席免除者 ７名

（内出席３名）

出席率対象会員８６名

そのうち 出席６９名

欠席１７名

メークアップ １６名

出席率 １００％

例会出席報告
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12:30 点 鐘

ロータリーソング｢我等の生業｣

来客紹介 （親睦委員会）

会 食

12:45 会長時間 （田上会長）

幹事報告時間 （鹿瀬幹事）

委員会報告

・出席報告 （出席担当）

・その他

同好会報告

Ｓ.Ａ.Ａ.
13:00 プログラム

13:30 点 鐘

○連続出席100％会員表彰(8月) *は記念品あり

吉田信秀会員

荻田玲子会員

久保和浩会員

髙橋心里会員

髙垣 創会員

田尾直也会員

39年

23年

21年

16年

2年

1年*

8月26日 例会メニュー《バイキング》

イタリア風オードブル盛り合わせ
おばんざい三種 サラダバー
冷製ローストポーク 飲茶３種

ミニかき揚げと穴子 季節野菜の天麩羅
豚バラ肉角煮 牛肉と夏野菜のタリアータ
冷やしうどん・野菜ごろごろ田舎風カレー

デザート・フルーツ・コーヒー 等々

8/23 （金） 広島南（リーガ）

8/26 （月） 広島廿日市（広島サンプラザ）

8/28 （水） 広島東（グランヴィア）

8/29 （木） 広島安佐（リーガ）

他クラブ例会変更・休会
(受付12：00～12：30)

○例会終了後、第7回創立65周年実行委員会開催
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皆さんは、ロータリークラブとは何ですか？と聞かれたことはありませんか？

１ グーグルの検索エンジンで検索してみると・・・。

ロータリークラブとは

会費

金持ち

宗教

２ ロータリークラブの意味を定めた定義は？

・広島東南RC定款（国際ロータリー標準定款）

第5条 目的

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある。

具体的には、次の各項を奨励することにある：

第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること；

第２ 職務上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕

する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること；

第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々奉仕の理

念を実践すること；

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を

推進すること。

ロータリークラブとは、友好と奉仕を志す人々の団体で、「奉仕の理想」を信条とし、会員が

職業を異にする善良な成人で形成され、各種の職業から代表として選び、それぞれの地域に

ロータリークラブを結成し奉仕活動を展開する、世界的な団体です。（広島北ロータリークラブ

HPより抜粋）

思うに、ロータリークラブとは・・・。

会員それぞれが、ロータリー活動を通じて培った価値観により、千差万別の答えがあるのでは

ないでしょうか？「ロータリークラブとは何ですか？」と尋ねられたときに、諸先輩方は何と説明

しているか、ぜひ、若輩者の私に教えて下さい。

３ わが東南ロータリーの人数構成（広島東南RC HPより）

・会員数 ８９名（R6.7.1時点） ・平均年齢62.1歳（最年長８８歳、最年少３７歳）

・過去１年の退会者数（昨年と今年の会員手帳より比較） 合計 ２３名（名誉会員、逝去、支店

長会員も含む）

→林大一郎会員は８９番から６６番に上昇（２０２２．３入会）

→私、蔦尾の順位は、５３番から４４番に上昇（２０１６．１入会）
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前回 2 0 2 4 年 8 月 5 日例会

「月間に因んだ卓話」
会員増強・職業分類担当リーダー 蔦尾健太郎会員
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・上記２３名のうち、支店長会員を除いた、４０代～６０代の会員の退会数（要するに本来、辞

める理由が形式的には見当たらない方々。）→１０名（実質的退会者数といえる。）

４ 最後に

・有為な人材の紹介を会員増強チームに積極的に情報提供下さい。以下の最強のメンバーが

名を連ねています。

会員増強チーム

大井克元副リーダー、伊藤正樹会員、温泉川梅代会員、要田昭治会員、平川勝洋会員

ご静聴、ありがとうございました。

前回 2 0 2 4 年 8 月 5 日例会

「月間に因んだ卓話」
会員増強・職業分類担当リーダー 蔦尾健太郎会員

8 / 5 - 6 上毛町献花式

上毛町・豊前RCとの3者懇親会、献花式参加のご報告

報告：幹事 鹿瀬賢二

8月5日の上毛町・豊前RC懇親会と6日の上毛町大池公園「平和の架け橋」モニュメント「広

島の丘」で行われた献花式に、会長、正副幹事の4名で参加しました。

5日の例会、理事役員会後、新幹線と特急を乗り継ぎ大分県中津に入り、上毛町（町長、副

町長、教育長、総務課長、企画開発課長、他）、豊前RC（会長、幹事、理事）の皆様にご挨拶と

意見交換等のための懇親会に出席しました。

2019年9月に創立60周年記念事業として、「平和の架け橋」事業を上毛町・豊前RC・長崎南

RCと当クラブの4者で行って以降、コロナ禍もあり、交流の機会が少なくなっていました。昨年

の夏、柄会長年度において、広商IACと豊前RCが世話をしている青豊高校IACとの共同清掃

活動を企画されていましたが、悪天候のため中止になりました。そのような中でも、上毛町で

は毎年欠かさず8月6日に、被爆され亡くなられた方へ献花を捧げてくださいました。上毛町に

謝意を伝えるとともに、6日8時15分、被爆者への弔意として献花式に参加し、黙祷を捧げて参

りました。
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8 / 5 - 6 上毛町献花式

毎日新聞 2024.8.7

田上会長 、上毛町 坪根町長、豊前RC 有吉会長

平和の架け橋 モニュメント前
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先ず、12の班に分かれ、徒歩にて福山城に

移動。福山の礎を築いた藩主たちが構えた福

山城の歴史について、観光ガイドの説明を受

けながら、福山城内外を散策し、城の特徴と

魅力（全国唯一の壁の鉄板張り、2つの国の重

要文化財指定、全国屈指の駅近）を知りました。

その後、バスにて鞆の浦に移動。炎天下の中、

約1時間のクイズラリーをしながら、鞆の浦を散

策しました。

2日目は、講演後に「福山版ナイトエコノミ

ニー」についてのアイデアが高校生たちから

沢山発表されましたが、たった20分の初対

面同士のグループディスカッションで積極的

に意見を出し合いながらの若者目線による

アイデアはとてもユニークで、すぐにでも採用

した方が良いと思えるほどの素晴らしいもの

でした。

夜間には福山夜市を体験し、また、2日

目には福山市職員による講演「福山版

ナイトエコノミニーついて」を聴講した後、

各グループに分かれてグループディス

カッションをし、ナイトエコノミニーのアイ

デアを出し合い、高校生たちが発表し

ました。

委員会報告

報告：青少年奉仕担当
リーダー 見正伸也

去る7月27日（土）28日（日）の2日間にわたり開催された、インター

アクト地区大会（参加者総勢147名 ホストクラブ：英数学館中・高等学校

ＩＡＣ、スポンサークラブ：福山北ＲＣ）に、当クラブがスポンサーとなってい

る広島商業高等学校のインターアクトクラブ（生徒7名・顧問1名）、幹事、

武士末会員の計10名が参加しました。

大会テーマは、「輝かそう 地域の魅力と我らの未来」です。

福山市の地域活性化の取り組みを山口県広島県にある14のインターア

クトクラブの高校生たちと、1日目の日中は福山城や鞆の浦を視察、

7 / 2 7 - 2 8 第 4 8回ＩＡ地区大会
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8月5日 累計155,000円（本例会 55,000円）
○冨部秀司：パリオリンピック、ゴルフ男子日本代表松山英樹が東京五輪のリベンジを見事果たし、

銅メダル獲得。アッパレ！！（3口）

○岩井正喬：パリオリンピック銅、松山選手おめでとうございます。久しぶりにパットの冴を見させて頂き

ました。（1口）

○ゴルフ同好会上記以外の方全員：（1口×43名）

○古本由美：8/3(土) 孫と平和制作劇アイプレイに初出演させてもらいました。木原さんが東南ＲＣの皆様

のご好意に感謝していますと言われていました。（1口）

○佐野庸子：8/3、4日 呉のプライベートビーチ付のコテージへ娘家族と共に一泊で海を楽しみました。私も

10数年ぶりに泳ぎ（？）ました。林会員にお世話になりました。（1口）

○中村伸弘：誕生日が当日賞です。（1口）

○山仲巌：家内の誕生日に美しいお花を頂きありがとうございます。毎年この蘭を潤滑油にさせて頂いており

ます。（1口）

○吉田範子：主人の誕生日に美しいお花を頂きました。ありがとうございました。（1口）

○被爆ヴァイオリンとピアノによる祈りのコンサート告知お礼。：要田昭治、温泉川梅代（1口×2）

○カエルBOX：（1口）

今回の地区大会に参加し、当クラブが提唱クラブとなり活動している広商インターアクトクラ

ブの生徒たちに、「自らがテーマを考え、イベントを企画し、行動する」といった機会を提供でき

ていることは、大変有意義であり、会員の皆様のご協力によるものと改めて認識しました。25年

7月には「第48回インターアクトクラブ指導者研修会」（半日行事）、26年8月には「第50回イン

ターアクトクラブ地区大会」（1泊2日行事）を広商IACが企画・主催します。その際は、提唱クラ

ブとして皆様の全力のご協力を頂けますよう、よろしくお願いいたします。

委員会報告
7 / 2 7 - 2 8 第 4 8回ＩＡ地区大会

65周年記念事業『第１回被爆樹木絵画コンテスト』では広島市内の小中学生を

対象に被爆樹木を絵画内に描いた作品を募集しています。

尚、被爆樹木の場所と認識番号はこちらのＱＲコードよりご確認いただけます。

例：シダレヤナギ ［場所］広島市中区基町14 [認識番号]N03a1-01
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